

## 行政相談会を開催します！

お困りごとを解決するために、行政相談員に相談してみませんか？

相談は無料です。秘密は厳守されます。

と き : 令和7年1月10日(金)  
時 間 : 午前10時～午後3時  
場 所 : 坂本支所仮設庁舎 会議室  
行政相談 : 森上 幸久 氏



《問い合わせ》

地域振興課 市民福祉係 ☎ 45-2212

## ★★★市税等の納期について★★★

1月31日(金) 納期限のものは

- ☑固定資産税 4期
- ☑国民健康保険税 10期
- ☑介護保険料 10期
- ☑後期高齢者医療保険料 7期
- ☑簡易水道使用料1月分(12月使用分)

※納付にお困りの場合は、お早めにご相談ください。

※納期限が土曜日、日曜日にあたる場合は、次の月曜日になります。

市税等の納付には、便利で確実な口座振替をおすすめします。



《問い合わせ》

地域振興課 市民福祉係 ☎ 45-2212

## 資源の日のお願い

- ①電気カーペットは、エコイトへ直接持ち込んでください。
- ②家電製品が入った段ボールの中のクッション材は、燃えるゴミへ出しましょう。

【問合せ先】地域振興課 市民福祉係 ☎ 45-2212

## 犬の「フン」にご注意！

犬の「フン」について苦情が寄せられています。

散歩の際は、処理用具を持参して、「フン」が発生したら責任をもって持ち帰りましょう。



【問合せ先】地域振興課 市民福祉係 ☎ 45-2212

## 住宅金融支援機構からのお知らせ

住宅金融支援機構(旧「住宅金融公庫」)では、自然災害で被害を受けた住宅を復旧するための「災害復興住宅融資」のほか、レッドゾーンからの移転に活用できる住宅ローン、耐震改修工事に利用できるリフォームローン、【フラット35】、【リ・バース60】などのご相談も承ります。

お客様のご事情を踏まえたご相談対応を行いますので、ぜひ一度ご相談ください。

相談会予約連絡先 : 096-241-6180 (平日 9時~17時)

【問合せ】住宅金融支援機構熊本センター 成田・宮島

## docomo携帯基地局工事に伴う、携帯電話の一時不通について

令和7年1月16日(木)に、NTTdocomoの携帯基地局において、通信設備の工事が行われる予定です。工事の際には、対象の地区につきまして携帯電話が一時的(2時間程度)に不通となります。

大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

対象地区 : 日光・袈裟堂地区

携帯電話不通日時 : 令和7年1月16日(木) 10:30~12:30(予定)

【問合せ先】デジタル推進課 ☎ 33-4103 坂本支所地域振興課 ☎ 45-2211

## ♪地域おこし協力隊 ほんかの活動報告♪



あけましておめでとうございます。松田です。いよいよ協力隊任期、最後の3か月が始まりました。

日光の野口さん、鮎帰の亀田さん、最近坂本町を地上波で見かけることが多いですね。鮎帰の番組ですが、制作から「昔の豆腐作りの写真はありますか」とのことで、慌てて博物館の方と探しましたが見つかられず…。日常風景を普段から記録し保存する大切さを感じました。

さて1月7日、NHK「ファミリーヒストリー」にて、ちょっとだけ坂本町が出るようです。芸人の山里亮太さんのおじいさんが縁があるそうです。

「やつしるぶれす」内のコラムにて、番組ディレクターさんへのインタビューを掲載しました。ぜひ読んでみてくださいね！



## 地域おこし協力隊 岡部ひら美の さかもと日記



こんにちは。岡部ひら美です。毎日寒い日が続いていますね。私は朝お布団から出られず困っています。

さて、先月ジビエ料理を福岡のシェフに教わったお話をしましたが、その後早速試作をしてみました！

作ったのは、鹿のタタキとカレーパンの餡を入れた鹿カレー肉まんです。鹿のタタキはじっくり時間をかけた低温調理法でとても美味しく作れましたが、鹿カレーまんは生地がうまくいかず噴火してしまいました…ですが味は美味しかったです！

まだ試作段階ではありますが、今後イベント等で販売できるようにブラッシュアップしていきたいと思えます。



## 地域おこし協力隊「岡部ひら美さん」ありがとうございました

坂本町地域おこし協力隊として令和5年5月から活動されていた岡部さんが、実家の都合で1月末をもって退任されます。いつも明るい笑顔で坂本町のために活動していただきました。退任されるのは残念ですが、がんばりやさんの岡部さんの活躍を応援しています。

### 【坂本町の皆さんへご報告】

いつも協力隊を応援していただきありがとうございます。

突然のご報告となりますが、わたくし岡部ひら美は来月で協力隊を退任する事となりました。

実父が大病を患ってしまい、そのサポートと家業である襖・障子などの内装建具屋を継ぐためです。



福岡から八代に移住し、坂本で地域おこし協力隊として働いて約2年という短い期間でしたが見るもの・体験することどれも新鮮で、とてもとても濃い2年間でした。

坂本町に来る前は、新しい環境で新しい仕事することにワクワクと同じくらいの不安がありましたが、坂本町の皆さんはとても温かく迎え入れてくださり、着任後すぐにそんな不安は消えました。

その後活動する中で、坂本町の風景・人・食べ物・行事を知り、どんどん好きになっていきました。

坂本町で過ごした日々は、私にとって宝物です。

地域おこし協力隊として活動する場所に、坂本町を選んでよかったです。

まだまだこの町でやりたいことがたくさんあったため、非常に残念ではありますが

福岡に戻らせていただきます。

距離は少し遠くなってしまいますが、心はいつまでも坂本町の地域おこし協力隊です。

また遊びに来るので、岡部ひら美のことを覚えていてもらえると嬉しいです。

本当にお世話になりました。

いつまでもお元気でいてくださいね。

